

# Estudiantes de la Universidad Arturo Prat Sede Victoria se unen en jornada de acción comunal para cuidar los espacios públicos

**En colaboración con el Municipio y con la Asociación Gremial de Empresarios Turísticos y Gastronómicos**

Con el objetivo de hacer un llamado a la responsabilidad social para participar activamente en la protección del medio ambiente y de los espacios públicos, una delegación de estudiantes de la Universidad Arturo Prat Sede Victoria, en conjunto con la Municipalidad y representantes de la Asociación Gremial de Empresarios Turísticos y Gastronómicos (AGETYG) de la comuna, desarrollaron una importante jornada de limpieza en el sector urbano.

En la oportunidad, las comitivas de universitarios pertenecientes a las carreras de Educación Parvularia Intercultural (EPI) y Técnico de Nivel Superior (TNS) en Agropecuario; encabezadas respectivamente por la Jefa de EPI, Claudia Baltierra; y su homólogo de TNS, Luis Saéz; además de las entidades ya mencionadas, se reunieron en el microbasural ubicado bajo el viaducto Traiguén, camino a San Luis, con el fin de dar lo mejor de sí para erradicar los desperdicios presentes en el lugar, siendo apoyados por la Unidad de Operaciones de la Muni-

cipalidad y la AGETYG.

Dicha iniciativa, fue gracias a la presencia del destacado periodista, aventurero y rostro televisivo, Luis Andaur, quien presentó las lamentables condiciones del sector mediante un video en Instagram, acompañado por Abraham Selaive y Carolina Espinoza, propietarios del restaurante Índiko e integrantes de AGETYG, lo que les llevó a coordinarse con Claudia Baltierra para una potencial acción de limpieza, al igual que con Luis Sáez y las otras organizaciones.

"Me pareció una actividad interesante y muy significativa", afirmó Nicole Serei, estudiante de Educación Parvularia Intercultural de segundo año, "porque estamos colaborando con el medio ambiente, ya que somos agentes de cambio, por lo que debemos tomar la iniciativa de ayudar, cuidar y proteger al medio ambiente, en especial por el enfoque intercultural de nuestra carrera, promoviendo la importancia del medio ambiente desde la primera infancia", destacó la unapina oriunda de la localidad de Selva Oscura.



"Me pareció excelente", señaló por su parte Fresia Millacheo, también de segundo año, pero de Agropecuario; "la verdad es que falta tanto por hacer, ya que por donde una camina hay basurales", agregando que en general "la interacción fue muy buena, ya que nunca había participado de instancias como esta, en donde fuimos a trabajar y a esforzarnos, en especial al estar conscientes del tema ambiental gracias a nuestra especialidad", comentó la universitaria técnica proveniente de ERCILLA.

En cuanto a los miembros de la AGETYG involucrados

desde el principio, Carolina Espinoza enfatizó en que fue "un esfuerzo para tener una comuna más unida y limpia, un lugar que todos podamos cuidar y disfrutar", opinión compartida por Abraham Selaive, quien recalzó en que "creemos que la educación es fundamental para evitar que estos lugares hermosos se conviertan en basureros. Es nuestra responsabilidad seguir educando y creando conciencia sobre el respeto por nuestro entorno, y trabajar para que estos espacios naturales sean valorados y protegidos. Queremos un futuro donde la gente

entienda que el medio ambiente no es un depósito de desechos, sino un legado que debemos cuidar", adelantando que esperan continuar con su labor para mejorar el estado del medio ambiente en la zona.

Para ver los resultados alcanzados, pueden ver el más reciente video subido por Luis Andaur a su cuenta de Instagram, en

<https://www.instagram.com/reel/DB3p2QCps9U/?igsh=0Thqd2g4Nz-M1ZTRr>

<https://www.instagram.com/reel/DCTypNWpqXY/?igsh=0XM0dzFueTZ-jOHY1>